

Malta

## Online-Services am Terminal

**[03.07.2012] Im Rahmen des EU-Projekts EGOV4U, welches die Nutzung von elektronischen Verwaltungsservices vorantreiben soll, haben Gemeinden auf Malta jetzt mit der Aufstellung von internetfähigen E-Government-Terminals begonnen.**

Gemeinden auf Malta haben damit begonnen, in ihren Rathäusern neue, internetfähige Terminals mit Zugang zu Online-Diensten für Bürger aufzustellen. Wie die Times of Malta berichtet, sind vier der so genannten EGOV4U-Terminals bereits im Einsatz, elf weitere sollen demnächst in Betrieb genommen werden. Erwartet wird, dass künftig alle maltesischen Gemeinden über einen solchen Online-Kiosk verfügen. Die digitalen Stationen sind Teil des von der EU initiierten Pilotprojekts EGOV4U, an dem neben Malta acht weitere Länder teilnehmen. Ziel ist es, den Zugang zu E-Government-Services zu erleichtern sowie die Entwicklung einer bürgerorientierten elektronischen Dienstleistungserbringung voranzutreiben.

(bs)

Weitere Informationen

Stichwörter: Panorama, EGOV4U, Malta, International